



NOTA DE PRENSA

Nuki presenta su nuevo producto, el nuevo Smart Lock Ultra

Graz (Austria), 12 de noviembre de 2024

- **Nuki presenta el producto en el que llevan trabajando cuatro años, que es la cerradura inteligente más rápida, pequeña y potente de la marca.**
- **La quinta generación de la cerradura cuenta además con una batería recargable integrada, tres modos de velocidad y un cilindro premium incluido.**
- **La Smart Lock Ultra cuenta con tres modos de velocidad para que los usuarios puedan elegir según su necesidad: 'Insane', 'Standard' y 'Gentle'.**

Nuki, el fabricante de cerraduras inteligentes líder en Europa, presenta su quinta generación, el nuevo Smart Lock Ultra. Esta nueva cerradura electrónica es la más rápida, pequeña y potente que Nuki ha desarrollado nunca. "Con este nuevo producto queremos llevar nuestra cerradura electrónica al siguiente nivel. En ella se representa el resultado de cuatro años de duro trabajo, reuniendo la máxima innovación en un tamaño mínimo", comenta Martin Pansy, cofundador y CEO de Nuki.

Nuevo diseño y motor

La pieza central en términos de innovación es el motor de desarrollo completamente nuevo. De este modo, Nuki vuelve a estar a la altura de su reputación como pionero en hogares y cerraduras inteligentes. Hace exactamente un año, presentaban la primera cerradura del mundo con soporte nativo Matter, ahora es el motor sin escobillas. "Hasta este momento, la tecnología y las ventajas del motor sin escobillas, en términos de eficiencia y longevidad, se conocían sobre todo por los vehículos eléctricos. Ahora la utilizamos por primera vez en una de nuestras cerraduras inteligentes", explica Jürgen Pansy, cofundador y Director de Innovación.

La empresa no quiso renunciar a la velocidad ni al diseño durante el desarrollo. Desde el principio, el objetivo era conseguir el cierre más rápido con el tamaño más pequeño posible en combinación con el rendimiento y la eficiencia energética. El resultado habla por sí solo, el Smart Lock Ultra es tres veces más rápido y sólo tiene un tercio del tamaño de las generaciones anteriores. Además, ahora los usuarios pueden elegir entre tres modos de velocidad adaptados a sus necesidades personales: 'Insane' (desbloqueo o bloqueo en menos de un segundo y medio), 'Standard' (desbloqueo o bloqueo en dos segundos) y 'Gentle' (reducción de ruido a menor velocidad, todo ello con doble bloqueo).

Hablando de compromiso, la empresa austriaca tampoco ha querido hacer concesiones en términos de reconocibilidad. “En términos de diseño, era importante para nosotros que se pudiera ver claramente que se trata de un Nuki Smart Lock a pesar de que la carcasa es significativamente más pequeña”, subraya el CEO Martin Pansy. Esto se consigue con el icónico círculo LED. La novedad, sin embargo, es un anillo base en blanco y negro, que complementa el aspecto de acero inoxidable de alta calidad, ya no hay que elegir uno u otro al comprar, sino que se puede cambiar en cualquier momento.

Nueva electrónica de carga y nuevo flujo de datos

La decisión entre pilas alcalinas o batería recargable también es historia, el nuevo Smart Lock Ultra funciona con una batería de polímero de litio integrada. De este modo, la nueva cerradura inteligente se carga por completo en unas dos horas y dispone de energía durante meses. Además, se ha desarrollado especialmente una conexión de carga magnética que permite una carga segura y sencilla directamente en la puerta con el cable de dos metros de longitud.

Cambiar de un modelo Nuki anterior al Ultra también es más fácil que nunca. Gracias al flujo de migración de datos, la configuración del dispositivo, las funciones, las autorizaciones de acceso o las conexiones de un Smart Lock Nuki anterior se pueden transferir sin esfuerzo en la app.

“Tenemos cientos de miles de usuarios que cambiarán a nuevos dispositivos en los próximos años. Esto debe ser lo más sencillo posible”, comenta Martin Pansy.

Nuevo cilindro y nuevas instrucciones paso a paso

No sólo se ha perfeccionado el propio Smart Lock, sino también el cilindro universal creado especialmente para las cerraduras electrónicas Nuki. Para la mayor compatibilidad posible con todos los anchos de puerta estándar y la máxima seguridad física, el Ultra se suministra automáticamente con este nuevo cilindro universal premium de la clase de seguridad más alta. Por primera vez, el cilindro debe ser sustituido para poder utilizar una cerradura inteligente Nuki. Sin embargo, la instalación del cilindro dura menos de 15 minutos y se realiza directamente en la app mediante instrucciones visuales paso a paso. No se necesitan taladros, herramientas adicionales ni conocimientos técnicos para sustituir el cilindro.

Funciones probadas y valores duraderos

Como todas las cerraduras inteligentes Nuki anteriores, la Ultra se ha desarrollado en Austria y se fabrica en Europa. Sigue sin ser necesaria una cuenta de usuario para su uso, cuenta con Wi-Fi integrado y funciones de Matter y Thread. Es compatible con todos los accesorios Nuki y permite abrir y cerrar cómodamente mediante huella dactilar o código pin. La app permite gestionar la cerradura, asignar hasta 200 autorizaciones de acceso personalizadas, activar funciones inteligentes como el desbloqueo automático o el modo nocturno y mucho más. Al igual que la cuarta generación, la Smart Lock Ultra es compatible con Matter, lo que permite una fácil integración con diversos sistemas domésticos inteligentes como Google Home, Apple Home y Amazon Alexa.

Nueva tecnología y solución retroadaptable

Nuki es consciente de que no todos los clientes quieren cambiar el cilindro o pueden hacerlo debido a las condiciones de su propia puerta. *“Alrededor del 30% de nuestros clientes ya sustituyen sus cilindros antes de instalar una cerradura inteligente Nuki. Estamos trabajando duro para ofrecer al 70% restante una solución que les permita utilizar la última tecnología Nuki de Ultra sin tener que sustituir su cilindro”,* comenta Jürgen Pansy.

El Smart Lock Ultra, que incluye el cilindro universal, estará disponible en la [Nuki Shop](#) y [Nuki Pro Shop](#) por 349 euros a principios de diciembre. El pre-registro ya está posible, también en la Tienda Nuki. El nuevo cilindro universal, que incluye tres llaves físicas, se puede utilizar en todas las

cerraduras inteligentes Nuki a partir de la segunda generación y también está disponible como producto independiente al mismo precio de 99 euros.

Puedes encontrar imágenes [aquí](#) y [aquí](#) más información sobre Nuki.

Acerca de Nuki Home Solutions GmbH

La empresa fue fundada en 2014 por los hermanos Martin Pansy (CEO) y Jürgen Pansy (CINO) en Graz. Desde su lanzamiento al mercado en 2016, la empresa no ha dejado de crecer y ahora es el proveedor líder de soluciones de acceso inteligentes y retroadaptables en Europa. Actualmente, en la sede de Graz trabajan unas 150 personas de 18 nacionalidades diferentes. Nuki tiene doble certificación ISO, ISO 9001 e ISO 14001, certificando los más altos estándares internacionales en términos de calidad y sistemas de gestión medioambiental. Además del Smart Lock producido en Europa y una amplia gama de accesorios y servicios, Nuki está trabajando duro en el desarrollo de soluciones de acceso inteligente para un futuro completamente sin llaves.

Contacto de prensa en España:

LF Channel

Marta Ramil / Joel Márquez / Júlia Gallart

nuki@lfchannel.com

Tel: 00 34 93 418 8151